



MARBRERIE SDG

Un nouveau look

L'opération «portes ouvertes» organisée dernièrement a permis aux invités de découvrir le nouveau look de la marbrerie SDG implantée depuis des années 15, rue César Sornin à Pont de Chéry.

La visite guidée par le gérant, Laurent MEILLER, a permis d'apprécier, à la fois l'atelier et le magasin aménagé avec beaucoup de goût pour accueillir une clientèle à la recherche principalement de mobiliers funéraires, mais également pour des meubles, pour les cuisines...

Le magasin est ouvert au public tous les après-midis, du lundi au vendredi de 14H00 à 18H00